



Desain Ruang Meeting Hotel Puncak

Gaya Teater

Tempat duduk bergaya teater terdiri dari beberapa baris kursi yang menghadap ke depan ruangan. Pengaturan ini bekerja paling baik untuk presentasi formal, di mana peserta difokuskan pada presenter. Karena tidak ada meja, pengaturan ini tidak kondusif untuk membuat catatan atau mengerjakan laptop. Karena peserta tidak dapat dengan mudah membuat catatan dalam pengaturan gaya teater, Anda harus membuat presentasi tersedia untuk peserta dalam format tertulis atau elektronik.

Gaya ini adalah salah satu yang terbaik untuk kelompok besar, tetapi perlu juga dicatat bahwa beberapa orang merasa tidak nyaman tanpa meja atau meja di depan mereka.

Gaya Kelas

Susunan ruang kelas menggunakan meja panjang dan sempit yang diletakkan di depan deretan kursi - semuanya menghadap pembicara. Pengaturan ini sangat ideal untuk presentasi formal di depan kelompok menengah hingga besar di mana audiens diharapkan untuk membuat catatan. Menggunakan tabel, peserta dapat menulis catatan, mengerjakan laptop mereka atau menggunakan PDA. Pelindung lonjakan dan kabel ekstensi harus ditempatkan secara strategis sehingga tersedia untuk semua orang, tetapi tidak menghalangi. Presenter dapat menggunakan layar atau papan tulis interaktif dengan komputernya.

Gaya Perjamuan

Pengaturan gaya jamuan terdiri dari beberapa meja yang tersebar di seluruh ruangan. Pengaturan ini sangat cocok untuk sesi breakout kecil atau kelompok kerja kolaboratif. Anda tidak boleh menggunakan gaya ini untuk grup atau seminar yang sangat besar di mana speaker atau presenter akan diatur di depan ruangan. Kelompok yang lebih kecil biasanya paling cocok dengan gaya ruangan ini.

Gaya U-Shape

Pengaturan berbentuk U sangat ideal jika peserta perlu melihat bagian depan ruangan dan bekerja dalam kelompok kecil. Karena gaya ini kondusif untuk presentasi formal maupun kerja kolaboratif, gaya ini menggabungkan yang terbaik dari kedua dunia. Peserta meeting di hotel puncak cilotoindahpermai.co.id atau seminar dapat dengan nyaman menonton presentasi di depan ruangan, sambil tetap mempertahankan kontak dengan orang-orang di sekitar mereka.